

## > <u>Landrat / Parlament</u> | Geschäfte des Landrats

Titel: Motion von Klaus Kirchmayr, Grüne: Priorisierte

Investitionsplanung

Autor/in: Klaus Kirchmayr

Mitunterzeichnet von: Bachmann, Brassel, Hollinger, Willimann

Eingereicht am: 20. Mai 2010

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht

Verlauf dieses Geschäfts

Im Kanton Baselland existiert ein Berg von Investitionswünschen von über 3 Milliarden Franken. Finanzieren und bewältigen kann der Kanton pro Jahr Investitionen von ca. 200 Millionen Franken. Angesichts dieser Situation ist das Priorisieren der Investitionen entscheidend. Seit über 2 Jahren wird eine priorisierte Investitionsplanung verlangt. Diese ist dringend notwendig, damit anstehende Entscheidungen über grosse Investitionen in Kenntnis ihrer langfristigen Auswirkungen und Finanzierbarkeit getroffen werden können.

## Entsprechend wird beantragt:

Die Regierung des Kantons Baselland legt dem Landrat innerhalb der nächsten 4 Monate eine priorisierte Investitionsplanung vor.